
Regentänze aus aller Welt
Fefe sagt ganz richtig (was ich auch immer predige, aber mir
hört ja niemand zu): „Mir ist ja immer noch nicht klar, wieso
irgendjemand diese Antiviren-Grütze einsetzt. Die hilft nicht
nur  nicht,  die  schafft  enorme  zusätzliche  Angriffsfläche,
schafft eine falsche Sicherheitseinschätzung beim Benutzer und
die Malware-Branche lacht sich kaputt über Antiviren.“

Man  müsste  mal  Völkerkundler  befragen,  ob  der  Kauf  von
Antiviren-Software  nicht  direkt  unter  „Voodoo“  oder
„Regentänze aus aller Welt“ eingeordnet und analysiert werden
solle.

https://www.burks.de/burksblog/2012/05/16/regentanze-aus-aller-welt
http://blog.fefe.de/?ts=b14cbdd8
http://www.reddit.com/r/IAmA/comments/sq7cy/iama_a_malware_coder_and_botnet_operator_ama/

